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                    Zusammenfassung
Auch wenn das Verhältnis von Sozialpolitik und Sozialer Arbeit in der Fachdiskussion nicht eindeutig geklärt ist, besteht doch unbestreitbar ein – wie auch immer gearteter – Zusammenhang zwischen den beiden Politikfeldern. In den jeweiligen Fachdebatten werden Perspektiven von Sozialpolitikforschung und Forschung zu Sozialer Arbeit jedoch selten verbunden. Auf der internationalen Jahrestagung des European Social Policy Association Network (ESPAnet) fand daher Anfang September 2016 ein Workshop zum Thema „Relating Social Policy and Social Work“ statt, der von den drei Autorinnen dieses Beitrags initiiert und geleitet wurde. Insgesamt konnten zehn ausgewählte Arbeitspapiere vorgestellt und diskutiert werden, die sowohl theoretische Überlegungen zur Rolle der Sozialen Arbeit als (sozial-)politische Akteurin als auch konkrete Untersuchungen zu der Rolle von Professionellen der Sozialen Arbeit in der Implementation von Sozialpolitik in unterschiedlichen Handlungsfeldern und Ländern umfassten.


Abstract
Although the relation between social policy and social work has not yet been clarified in the academic context, there is unarguably a correlation between both fields of policy. In the respective academic discourses perspectives employed by social policy research and research on social work have rarely been linked. This is a report on the international conference of the European Social Policy Association Network (ESPAnet) in September 2016 where the authors initiated and hosted a first conference stream on the topic “Relating Social Policy and Social Work”. Ten working papers were presented and discussed. They focused on theoretical considerations concerning the role of social work as a social policy actor but also on the role of social work professionals implementing social policy in different fields of activity and national contexts.
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